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一、管理工程学院召开淄博金城建设集团校企座谈会

3 月 18 日上午，我院于二教 410 会议室召开金城建设有限公司就业洽

谈会。学院党总支书记梁虹、党总支副书记于利俊、副院长申建红、赵辉、

辅导员陈永亮、张翔及金城建设有限公司人力资源副总李瑞华、人事主管张

国强、杜乾坤参加。会议伊始，李瑞华从公司发展历程等方面对公司做了详

细介绍。梁虹简要介绍了我院发展历史和学科专业，于利俊对学院学生的就

业情况进行介绍。李瑞华表示公司将进行有针对性的人才培养计划，帮助应

届生实现良好过渡。最后，李瑞华就学院领导提出的问题给出耐心解答。

二、管理工程学院开展第七期“筑梦领航”辅导员职业能力提升计划

3月 19 日上午，我院于二教 410会议室开展管理工程学院第七期“筑梦

领航”辅导员职业能力提升计划。会议由学院党总支副书记于利俊主持，全

体辅导员参加。会上，全体成员首先对冯刚教授“新时代高校思想政治教育

创新发展”的讲座进行了回顾，并学习了习近平总书记在高校思想政治理论

课教师座谈会上的讲话。随后，仝莉莉对学校组织员会议精神进行了传达，

就学生党员发展工作中相关问题进行强调。最后，于利俊就新校区搬迁工作

进行前期安排，强调公寓卫生安全不可松懈，对于就业工作，他认为要不断

加强宣传，实现毕业生的高品质就业。

三、管理工程学院开展 2019 年第二期“青马工程”团学骨干培训会

3 月 20 日下午，我院 2019 年第二期“青马工程”团学骨干培训会于

二教 410 会议室召开。学院党总支副书记于利俊，学工办主任、分团委书

记陈永亮以及学生会各常委及部长 30余人参加，会议由陈永亮主持。会上，

陈永亮对近期分团委工作情况与成果进行总结。于利俊就全面推进学生成

长成才等问题与大家进行讨论。于利俊指出学生管理的重点是提高学生主

观能动性与自觉性，他希望学生干部充分发挥纽带、带头作用，促进全体

学生发展。

四、管理工程学院召开数据中心建设推进工作会

3 月 13 日下午，我院在 410 会议室召开数据中心建设推进工作会。党总

支副书记于利俊出席，辅导员张心怡主持，数据中心全体人员参加。会上，张

心怡对学院数据中心的建设进行了简要介绍并对现阶段的发展瓶颈进行了剖

析，她希望大家能够利用好学院提供的机会为数据中心建设做出贡献。于利俊

表示应加大对数据中心的投入力度来更好地为同学们服务，同学们也要积极参

与到数据中心的建设中来，他还对下一步工作提出稳固发展等四点要求。

五、管理工程学院召开 2019 年就业工作座谈会

3 月 20 日下午，我院于二教 410 召开 2019 年就业工作座谈会，党总

支副书记于利俊，辅导员张翔及就业办公室助理员参加。会上，于利俊首

先对就业办公室过去完成的工作进行总结，并肯定了助理员的辛勤付出。

他提出就业工作人员要积极拓宽就业渠道，加强校企联系，切实提高就业

指导服务能力，把学院就业工作提升到一个新水平。最后，张翔强调就业

助理员之间要互帮互助，增强凝聚力，实现高效工作，共同为学院就业工

作贡献力量。

管理工程学院学生工作周报
管理工程学院大事件
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本 周 检 查 结 果

1.宿舍卫生检查结果

表扬：A#632，A#634，2#405，4#636，6#416，6#507，6#410，

6#518，6#506，A#216，2#314，2#620，4#212，6#426，6#508，

6#516，6#522，4#208，4#402，A#626

批评：A#523，A#501，4#227，A#623，A#538，A#527，A#511，

A#521，A#520，A#237

2.早操&晚自习检查结果

七、管理工程学院举办源海项目管理咨询有限公司招聘宣

讲会

3 月 20日下午，我院于二教阶 201 举办源海项目管理咨询

有限公司招聘宣讲会。公司副总经理杜建志、人事经理白慧峰、

总监陈磊出席。会上，杜建志就公司背景等为同学们做出详细

介绍，并对目前大学生的就业状况和就业前景做出分析。杜建

志鼓励同学们积极制定职业未来发展计划，他指出公司始终坚

持人力资源是第一资源的原则，乐于激发员工的潜能和创造力。

随后，同学们就薪资待遇等方面提问，杜建志给予耐心解答。

六、管理工程学院举办理心坊工作计划讨论会

3月 20日晚上管理工程学院于二教 221召开理心坊工作计

划讨论会。会议由辅导员邹佳欣主持，理心坊干事全体参加。

会上，邹佳欣对上学期理心坊的各项工作成果提出表扬。针对

学院特色，邹佳欣对未来工作进行分析与安排，并提出日后的

工作方向、设想。她强调要加大活动宣传力度，进行线上线下

互动，依据年级特点开展活动。邹佳欣认为理心坊应根据学院

特点，打造具有管理工程学院特色的品牌活动。

八、管理工程学院举办中建五局招聘宣讲会

3月18日下午，我院于二教阶201举办中建五局招聘宣讲会，

公司招聘经理黄聪，人力资源部经理王晓楠参加。会议前，黄聪

通过短片向同学们展示了公司的业务范围和建筑成果。随后，黄

聪详细介绍了公司的组织架构等具体情况，并就此次招聘要求及

相关专业岗位做出说明。她强调公司推行“青苗计划”，致力于

打造一支充满活力的人才团队。“青苗计划”具体分为选苗、育

苗、壮苗三个阶段，员工可以在岗位实践中通过不断遇到问题、

解决问题，实现自身能力的提升。

公 寓 曝 光 台

2019.03.18 6#530 发现卷发棒一个

2019.03.19 A#520 发现锅一个

A#140 挂床帏
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截止到 3月 25 日，国工签约率达到 57.14％，工管签约率达到 51.79%，造价签约率达到 45.26％，物流签约率达到 35.44％，工程

签约率达到 26.09％，工管 3+2 签约率达到 32.91%，信管签约率达到 16.00％，土地签约率达到 8.70％，

朋友女儿上幼儿园第一天就被劝退了，事情是这样

的：第一天到幼儿园，小朋友都会哭，只有她没哭，老

师还表扬了她，然后把她晾在一边去哄其他小朋友了。

好不容易把孩子们稳定下来，她一句“爸爸妈妈不要我

们了”，于是场面瞬间失控。等第二次老师好不容易把

孩子们稳定下来，她再一句“我们会被卖掉的”，场面

再次失控。等第三次老师好不容易把孩子们稳定下来，

也该吃饭了，刚把座位分好饭端上桌，她一句“不是妈

妈做的我不吃”，场面再度失控，这次哭着扔盘子的都

有了。好不容易熬到下午放学，她是第一个被接的，刚

扑倒妈妈怀里，她扭头又是一句“我们明天还会被送来

的”，这次场面已经不是失控那么简单了。

1.准备好求职信模板

就像上面说的一样，现在因为比较便利，大部分都会使

用模板去制作东西。所以你也需要准备一个，但不同的是，

根据不同的行业机会，你需要去定制你的模板，切记不要庸

俗老套。

模板可以简化你完成事情的过程，将你的时间成本减半，

这样你就可以去关注其他细节了。

一封非常扎实的求职信主要有三个部分:介绍、正文和结

论。你不需要变得比这更完善。就如我们从小学就开始学习

道德，总-分-总，总归是最好理解的。

2.始终遵循指示

在职位发布之初，企业会有相关的要求及明细，一定要

认真遵循。

不遵从指示会被潜在雇主视为不服从的迹象，而他们只

能通过电脑屏幕来片面的判断你。

3.避免一般性的敬礼

使用“尊敬的先生/女士”或“与此相关的人”虽然我们

经常使用的。但我劝你尽量不要这样做。

你可以选择“亲爱的招聘经理”或“亲爱的 XXX 团队”，

这是不分性别的。
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璀璨 28 星访谈

贾逸凡，造价 164 班班长，荣获管院二十八星

中“班级之星”称号。

常说优秀的人总有忙不完的事，作为一班之长

的贾逸凡便是如此。学习工作两不误对于大多数人

来说都是镜花水月——可望不可触，这时往往需要

权衡利弊，明智取舍。所谓“鱼与熊掌不可得兼”，

当工作与学习面临二选一的时候，要有一个原则，

根据“是否紧急，是否亲自”这两个标准来判别自

己应如何着手。这就是贾逸凡的处事方式。从急从

权，从轻从缓；令行禁止，未雨绸缪。

何为紧急？在她看来，紧急是指一项工作需要

在短时间内限时限量完成并且不得不与学习时间

发生冲突。“也并不是所有事情都需要自己亲力亲

为，其实，很多学生工作是为老师排忧，为同学解

难，本质上是服务大家。既然是解决问题，如果其

他班委或学生干部也能办好这件事，就要发挥其他

班委的作用，这不是推诿，而是自己作为班级主心

骨应该具备的一种意识，从内心意识到我们是一个

整体，我们的目标是一致的。”贾逸凡如是说。各

司其职，通力合作。简单直白的话语里透露出的是

她的干练和稳重，和一种百炼成钢的处事方式。这

助力了她在学生时代把自己的时间用好，用活，用

精，寻到了学习与工作天平的关键所在。她相信只

要经过调整和合理规划，每个人都能处理好学习和

工作两者间的关系，成为一名全面发展并且具有综

合素质的优秀大学生。

大学，学的不仅是知识，更需要学会如何处理

好人际关系。贾逸凡身为班长 ，在班级中起着上

传下达的桥梁作用。如何准确及时地传达学院老师

的工作旨意，如何将班级工作做到尽善尽美，这都

需要贾逸凡在一点一滴的实践过程中慢慢琢磨体

会。一路走来，她总是抱着学习的心态跟同学们交

流，抱着认真诚挚的工作态度与老师们对话。真诚

对待每一次的沟通与交流，这是贾逸凡给出的一点

建议。

荣获班级之星的称号，贾逸凡解释说这个荣誉

应该是属于整个造价 164 班的，她不过是代替大家

获得了这一荣誉，这应该是班级每位成员共同努力

的结果。她非常感谢班级对她的信任，支持和理解，

她也非常感谢各位老师以及学院对整个班级的帮

助。一语天然万古新，豪华落尽见真淳，最终她只

是笃定地说：“以后的路，造价 164 会继续坚定不

移地走下去！”祝愿她为了自己心中的感念继续扶

摇直上，威振八裔。

班级之星


